

Protokoll vom 15.07.2024 Arbeitsgruppe „Verstetigung Pergolenviertel“ (Aktivengruppe)

Moderation:	Wanda Schneider	Zuständigkeit
Protokollant_in	Kimberly Sykora	
Top 1	<u>Thema bei dem nächsten Treffen als TOP 1:</u>	
	Welche Themen / Aufgaben sollen vom Quartiersverein übernommen werden?	
Top 2	Vereinsatzung	
	Es soll ein Verein gegründet werden. Ein Entwurf einer Vereinsatzung liegt dem Finanzamt vor. Es muss nun auf Rückmeldung seitens des Finanzamts gewartet werden. Der Fokus soll auf der Gemeinnützigkeit liegen und der Zweck soll u.a. der Mitgestaltung des Wohnumfeldes dienen. Es müssen drei Vorständ*innen feststehen. Dies soll in den nächsten Treffen entschieden werden. Es ist eine Gründungsversammlung im September angedacht.	
Top 3	Loki-Schmidt-Platz	
	Die Hochbeete auf dem Loki-Schmidt-Platz sollen durch die Nachbarschaft bepflanzt werden. Die Loki-Schmidt-Stiftung könnte sich in die Bepflanzung im Rahmen des Sommerfestes einbringen. In den Kreisen auf dem Platz, welche eben mit dem Platz sind, sollen Bäume gepflanzt werden. In den erhabenen Kreisen sind die Beete vorgesehen. Eva informiert sich nochmal bzgl. aktuellem Stand mit der Fertigstellung u. ggf. Vorbereitung der Kreise für das Bepflanzen (Erde statt Sand usw.) Bernd u. Sonja fragen die Loki-Schmidt-Stiftung an bzgl. Ideen der Bepflanzung.	
Top 4	Sommerfest	
	Es soll einen Stand geben, der den Arbeitskreis der Verstetigung bzw. den geplanten Quartiersvereins repräsentiert. Details und Organisation zum Fest werden beim nächsten Planungstreffen zum Fest am 7.8. um 17 Uhr im Quartiersbüro besprochen.	

Top 5	Mobilport		
	ARGUS wird das Mobilitätskonzept aktualisieren. Es soll bspw. Querfinanzierungen geben. Es wird ein Treffen von ARGUS initiiert, wo gemeinsam mit Usern in die weitere Planung gegangen wird.		
Top 6	Bereitstellung von Informationen / Transparenz		
	Die Protokolle der AG sollen zukünftig auf der Internetseite des Pergolenviertels einsehbar sein.		
Top 7	Was braucht die Aktivengruppe? Was kann geleistet werden?		
	<ul style="list-style-type: none"> → Es braucht Vorständ*innen → Akquise von Geldern (Bauherrengeldertopf?) → Vorerst ehrenamtliche Tätigkeit im Verein → Frage an Finanzamt über die Möglichkeiten von Zahlungen von Aufwandsentschädigungen 		